

A Un Clic



Mayo 11, 2016
Crecen casos de niños intoxicados con cigarrillos electrónicos y el futuro del celular según su creador

A UN CLIC AUDIO
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA



Mayo 11, 2016
Woody Allen llena de estrellas la alfombra roja de Cannes

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Mayo 11, 2016
Anuncian fechas del Festival Lollapalooza en Colombia

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Mayo 11, 2016
Britney Spears estrenará videojuego

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Electricaribe está cada vez más cerca de ser intervenida: Superservicios

ECONOMÍA

Mayo 11, 2016 - 3:47 Pm - Tags: Debate De Control Político, Electricaribe, German Arce, Ministro De Minas Y Energía, SuperServicios

Me gusta 2 Tweetear WhatsApp



Foto: Archivo.

La superintendente de Servicios Públicos, Patricia Duque Cruz señaló que Electricaribe está a un paso de ser intervenida, debido a los problemas en la prestación del servicio para los habitantes de la costa Caribe colombiana.

“Cuando se pone en peligro la prestación de un servicio público la Superintendencia puede entrar a intervenir las empresas. No nos tiembla la mano ni tenemos miedo de hacerlo, pero queremos actuar según una línea clara de Estado”, explicó.

La funcionaria recalcó que en Electricaribe “es tan complicada la situación financiera que ha tenido dificultades para cumplir con el pago de la generación de energía, pero hace el esfuerzo y por eso nosotros le hacemos el seguimiento y hasta tanto no suceda algo más complicado no podríamos entrar a intervenirla”.

Dijo que está a la espera de que se reglamente mediante decreto, un artículo del Plan de Desarrollo que le permite a la Superintendencia imponer sanciones más drásticas a estas compañías que los 2 mil millones que por ley se pueden decidir.

Por ahora, apuntó se busca que la empresa cumpla con el plan de gestión que le impuso la Superservicios para mejorar la prestación del servicio.

Las declaraciones de Duque Cruz fueron hechas al término de un debate de control político sobre el tema de las tarifas de energía que se llevó a cabo el Congreso de República.



Mayo 11, 2016
Una joven se suicida en directo en aplicación Periscope

A UN CLIC
 INTERNACIONAL
 TECNOLOGÍA



Mayo 11, 2016
Amparo Grisales denunciará al tuitero que publicó su cédula en redes sociales

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO
 NOTICIAS



Mayo 10, 2016
El único árbitro abiertamente gay de España renuncia por insultos de aficionados

A UN CLIC



Mayo 10, 2016
Sofía Vergara recibió las llaves de Cartagena

A UN CLIC BOLIVAR
 LOCALES

Problema de Electricaribe se solucionará en 2 o 3 años: Gobierno

El ministro de Minas y Energía, Germán Arce, afirmó en un debate de control político en el Congreso sobre las tarifas de energía que el problema de Electricaribe “no se resolverá de la noche a la mañana”.

Arce recalcó que es necesario sacar adelante dos escenarios: uno de corto plazo, con el plan de gestión que está adelantando la Superintendencia de Servicios Públicos para mejorar la prestación del servicio energía y otro a largo plazo en el cual se evaluará si es necesario reformar el modelo financiero de esta compañía.

“Un problema de estos no se resuelve 15 días, eso sería irresponsable de mi parte creer que en una calentura uno puede resolver un problema que requiere billones de pesos en inversiones para garantizar el largo plazo y, por eso, esta discusión hay que darla con los dueños de la red, porque es un privado prestando un servicio público”, afirmó.

El ministro dijo que pese a que en Colombia se respeta la inversión privada, es necesario ser firme a la hora de buscar salidas a un problema que afecta el bolsillo de los usuarios.

Dijo que “se analizará la ruta que se requiere para garantizar las inversiones y la prestación del servicio que la gente del Caribe espera, se merece y exige con absoluta claridad”.

Arce reafirmó que “es necesario sentarse a analizar el modelo con el cual se está atendiendo a los usuarios en el Caribe y ese bajísimo nivel de inversiones le permiten a un solo ser ese problema en los próximos dos o tres años que es el horizonte de la discusión”.

Por su parte, la superintendente de Servicios Públicos, Patricia Duque Cruz, indicó que es fundamental que las entidades del estado se articulen mejor para enfrentar este tipo de problemáticas.

Señaló que falta reglamentar un decreto con el cual se le puede dar más dientes al organismo de vigilancia para emitir sanciones más fuertes a las empresas que no cumplan con la prestación del servicio.

Duque Cruz informó que a la fecha la Superintendencia ha recibido 299 quejas de energía consumida que no se ha facturado y ha impuesto sanciones por 1.900 millones de pesos por este concepto.